
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE30530

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

aéroports
Question écrite n° 30530

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre interroge M. le secrétaire d'État chargé des transports sur le rapport de la Cour des
Comptes sur « Les aéroports français face aux mutations de transport aérien » publié en juillet 2008. Dans ce
rapport, la Cour recommande aux Chambres de commerce et d'industrie (CCI) d'accélérer la mise en place des
sociétés aéroportuaires. En effet, les grands aéroports régionaux d'État sont appelés à être gérés par des
sociétés aéroportuaires dans lesquelles l'actionnariat public pourra cohabiter avec des sociétés privées. Cette
évolution pourrait être porteuse de nouvelles opportunités au gré du renforcement d'une culture entrepreneuriale
au sein des gestionnaires. Afin de tirer au mieux parti des potentialités de cette réforme, il est souhaitable que
les CCI utilisent la faculté, que leur a conférée la loi du 20 avril 2005, d'anticiper la création de ces sociétés
aéroportuaires avant l'expiration des concessions en cours. Il lui demande de bien vouloir lui donner son avis sur
ce sujet.
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